

3 militaires russes sont blessés en Syrie au cours d'une attaque terroriste



Moscou, 21 octobre, (RHC).- Au moins 3 militaires russes du Centre pour la Réconciliation en Syrie ont été blessés lors d'une attaque dirigée contre un point de contrôle pour le passage de l'aide humanitaire dans la ville d'Alep.

Des sources du commandement des Forces russes ont fait savoir que l'attentat s'inscrit dans les attaques des groupes extrémistes contre 3 localités de cette ville syrienne.

La Russie a par ailleurs annoncé la suspension pendant 48 heures des bombardements de son aviation et des opérations de l'armée syrienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109536-3-militaires-russes-sont-blesses-en-syrie-au-cours-dune-attaque-terroriste>



Radio Habana Cuba